



福島南ロータリークラブ

基本方針:ロータリーを实践しみんなに豊かな人生を

事務局/〒960-8151 福島市太平寺字通吹 6-2 ザ・36・メイファイブ 1F2号室
tel. 024-546-3793 fax. 024-545-7878
例会場/サンパレス福島 〒960-8101 福島市上町 4-30
tel. 024-523-3811(代) fax. 024-523-0375
HP アドレス <http://www.inaka.ne.jp/f-southrotary/index.html>



- 会長：大野順道 ■幹事：金子親房
- 会報委員長：丹治洋子 ■副委員長：佐藤朋也
- 委員：中央清和 菅野良二 吉田仁一 渡辺勇

第31回例会

平成26年2月26日(水) サンパレス福島

■会員/73名 ■出席/41名 ■出席率/56.16% ■メイクアップ/32名 ■修正/73名 ■修正率/100%

本日のプログラム

- 1 開会点鐘
- 2 新入会員入会式
- 3 来訪者紹介と会長挨拶
- 4 インターシティミーティング報告
- 5 ゲストスピーチ
職業奉仕と私とロータリー
- 6 閉会点鐘

会員の広場

2/27 福島民報

PM2.5 県初の注意喚起。濃度、基準を超える恐れ。外出自粛全具に要請
PM2.5とは大きさが2.5µm以下の粒子の総称。工場のばい煙や自動車の排ガスなどに含まれ、火山灰など自然由来のものもある。大気中のガスが光に反応して二次的にできる場合もあり、発生要因は様々だ。粒子が小さいため肺の奥まで入りやすく、ぜんそくを起こしたり肺がんのリスクを高めたりする。タバコの煙にも含まれる。
国は暫定指針で大気1m³あたりの1日平均濃度70µgを注意喚起の基準値としている。
福島市では最高値71µgを計測(午前6時)した。

今の一面記事

2/25 福島民友

ソチ冬季五輪は23日、17日間の雪と氷のスポーツの祭典に幕を下ろした。日本選手団は金1、銀4、銅3のメダル8個獲得し、1998年長野五輪の10個に次ぎ、海外では最多を記録した、最年少から、最年長まで数々の感動と夢を与えてくれました。

◆会長あいさつ◆

大野 順道 会長



皆さん、こんにちは。新しく会員となられました、鈴木弘美会員おめでとうございます。新しい出会いと奉仕の場によるこそ。今後のロータリー活動に期待致します。

一昨日、野地ガバナー補佐の訪問のお供で、金子幹事と二人で、福島西RCへメーカーキャップして参りました。私たちのクラブではあまり歌われていない、「それでこそロータリー」というロータリーソングを歌ってきました。また、「またたび会」と言う同好会があって、毎月旅行の積み立てをして、それを元に旅行を計画しているそうです。メーカーキャップをす

ると、自分のクラブでは行っていないことに気付きます。皆さんにも他クラブへメーカーキャップすることをお勧めします。
さて、17日間行われた、ソチ冬季オリンピックは、日本時間24日未明、無事に終了致しました。海外の冬季オリンピックで、過去最多の8個のメダルを獲得し、多くの感動を与えてくれました。福島では、3月1日、2日、オリンピックメダリストたちが出場して2014 F I S フリースタイルスキーワールドカップ福島猪苗代大会が開かれます。また、第32回全日本スノボ選手権が、会津高原で3月5日に行われるそうです。感動が覚め止まぬ今、世界から、また全国から福島を訪れてくれるのは、原発事故の風評を払拭する意味でも嬉しい限りです。多くの方々が福島を訪れる事を願っています。

◆新入会員入会式◆ 鈴木 弘美 氏



よろしくお願いします



バッジ授与

◆インターシティミーティング報告◆

高橋 勇雄 会長エレクト



ご存知のように、当日は記録的大雪、二本松RC、二本松あだたらRC、地区役員の酒井・比佐委員長をはじめ、多くの欠席の中開催 155名中86名(55.5%)出席・・・流石!の一言!とは言え、ミーティングテーブル数も、テーブル毎のコーディネーターや書記係りも欠席者が続出し、ドタバタの中、行われましたが渡辺公平ガバナーに出席頂いたのは、奇跡の感動でした。私の場合、急きょ予定外でテーブル発表となり、更に、今日の報告予定者も欠席しており、私の報告にあいなりました。テーマは「ロータリー活動の公共イメージ向上と認知度について」について、グループミーティング多くの意見として、社会奉仕を中心としたマスコミの活用があげられました。何故、ライオンズに比較しロータリーのイメージが弱いのか、ライオンズとの比較論となり、(ライオンズは社会奉仕活動がメインであり ボランティア主体である、ロータリーは職業奉仕及び次世代のリーダーの育成等 社会奉仕である)とあるように、多岐の活動が主体なので一般参加のFMポコ社員の方や、新会員の入会時のイメージも、ロータリーは社会奉仕といったボランティアがメインとの認識それに対し、実際のロータリー活動の本質を知り認識の違いに、戸惑いを覚えた方は多いのではないのでしょうか。仮に公共性を求めるとなれば、職業奉仕等、説明が難しいとの意見も出て今回のテーマがどうなのか?逆にロータリーの公共性や認知度向上を、ロータリー自身が求めているのではないかと、等、テーマの難しさを実感したミーティングとなりました。
皆さんは、どう思うのでしょうか、興味深いテーマだったと思い報告に、かえさせて頂きます。

◆ゲストスピーチ◆

職業奉仕と私、私とロータリー

佐原 元(財)ロータリー米山記念奨学会評議員

廣澤先生素晴らしいご紹介頂きまして有難うございました。
先ほど大野会長から心よくと紹介して頂きました。私は心よく押しかけて今日はこの例会に来ました。



先ほどは美味しい食事を頂きました。会津では盆と正月一緒にきたと。今日は盆と正月一緒にきて、友情の交換ができるくらい幸せでございます。

昭和33年学生の時からロータリアンの父に連れられて帝国ホテルでの例会に出席 メーカーキャップを行う。

1959年 ロータリークラブに入会前多額の寄附にてポールハリスフェローとなる。

1962年内科医として病院を経営する傍らロータリークラブ会長 2002-2003 2530地区ガバナーとなる。

ロータリーを知る方法は第1は慣れる事、例会出席はロータリアンの義務であり権利である。フォーラム地区大会、各種セミナーへ参加し見聞を深める。

たった4人から始まったロータリークラブが全世界に広まり多数の会場で例会が毎日行われている。“世界に通ずる役立つ医者になれ、誠の医者になれ”をモットーに大雪の日2時間かけて往診し患者がなんとか助かり一命を取りとめた。2011.3.11の時には南相馬より22人の患者を受け入れる。こういった活動がNHKで放映され、オリンピックのロータリアンより称賛の電話が入った。最後に座右の銘 賓至如帰 以上です。ご清聴ありがとうございました。

今月のプログラム

- 3月 5日(水) 会員スピーチ菅野良二会員、「ロータリーの友」読みどころ、誕生祝い
- 3月12日(水) クラブ協議会、次年度委員会組織発表、第10回理事会
- 3月19日(水) ゲストスピーチ 中澤 剛(財)ロータリー米山記念奨学会理事、(2530地区の奉仕活動について) PETS報告
- 3月26日(水) 創立記念例会(夜間例会)

一編集後記一

15年ぶりの豪雪に見舞われましたが、ようやく春の日差しが見えてきました。桜が咲くのを楽しみにしています。(わたなべ)